



Paris, le 17 août 2021

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Urgence Séisme en Haïti, Nouvel appel à la solidarité**

Alors que la situation ne cesse de s'aggraver en Haïti et que le pays est sous la menace directe d'une tempête tropicale, le Secours populaire français annonce un nouveau soutien à ses partenaires locaux, portant l'aide financière à 100 000€. L'association renouvelle son appel à la solidarité financière immédiate pour fournir un soutien rapide et chaleureux aux populations sinistrées.

Les zones rurales sont durement touchées. Dans des départements du Sud (île à Vache, Brossard et Port Salut), 300 familles de paysans sinistrés vont recevoir de l'eau et de la nourriture pour un mois et être mis provisoirement à l'abri.

Cet appui financier permet également de soutenir l'Hôpital Saint-Pierre à Corail, endommagé lors du tremblement de terre. Les médicaments, l'eau, la nourriture, les produits sanitaires, le carburant pour les groupes électrogènes de l'hôpital sont acheminés par bateaux depuis Grand Goâve, venant ainsi renforcer les capacités de soins.

Ces catastrophes naturelles interviennent alors que la situation humanitaire était déjà critique dans ce pays miné par la pauvreté et l'insécurité. Les besoins sont immenses et l'aide sera nécessaire bien au-delà de ces premières semaines, auprès des enfants, des personnes et des familles qui étaient déjà dans la précarité avant cette catastrophe.

#### **Le Secours populaire appelle aux dons :**

les dons financiers peuvent être envoyés  
au Secours populaire français,  
dans tous les départements ou au  
9/11, rue Froissart BP 3303  
75 123 Paris Cedex 03  
T/ 01 44 78 21 00

Verser au fonds d'urgence : <https://don.secourspopulaire.fr/urgence/>